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社⾧の挨拶

平井工業のみんなは何処?

編集後記 『ちょうどいい』 って難しい……  

社⾧の挨拶 

突撃インタビュー(ミニ) 

平井工業のみんなは何処? 
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市川社⾧ 

～参議院議員 佐藤まさひさ先生がご来社されました～

突撃! 大沢さんに質問してみました。ミニVer (第7回)
新入社員の大沢さん、自己紹介を兼ねてちょっとだけインタビューお願いしました

大沢さんの基本情報 

学生時代はラグビーを。意外と色々平井向きの逸材かも? 今年もきれいに咲きました～Hirai's Rose Garden～


